

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Komo-Mondah : un week-end au rythme des activités du PDG

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

Le département du Komo-Mondah a procédé, le week-end écoulé, au lancement des activités du Parti démocratique gabonais (PDG), après plus de 6 mois d'arrêt de celles-ci pour cause de Covid-19. À cette occasion, les membres du Bureau politique Emmanuel Nze Bekalé et Guy-Roger Obiang Nguema ont convié les militants des fédérations des cantons Komo-Ntoum et Mbè à une causerie sur la sensibilisation aux conséquences de cette maladie. Les exposés, sur les modes de contamination et la prévention contre la pandémie à coronavirus, ont été faits par les responsables des

dispensaires des regroupements des villages des deux fédérations. Sur ce, un important don composé des masques et du matériel de nettoyage (machettes, râtaux, brouettes...) a été offert aux différentes fédérations. Les deux membres du Bureau politique ont aussi insisté sur la nécessité d'appliquer et de respecter la journée citoyenne, émanation de la vision du chef de l'État Ali Bongo Ondimba, à l'entame de son premier mandat.

"La journée citoyenne est de plus en plus ancrée dans nos habitudes en ville. Elle doit aussi être respectée dans nos villages pour que vous puissiez vivre dans un environnement sain et propre", a conseillé Emmanuel Nze Bekalé. Pour la boucle, le secrétaire pro-



Remise symbolique du don au secrétaire fédéral du Komo-Ntoum par le MBP Guy-Roger Obiang Nguema

vincial du PDG pour le compte de l'Estuaire, Christophe Nze Mba, a édifié l'ensemble des responsables des structures de base sur les nouvelles méthodes de travail initiées par le secrétariat exécutif.

Lesquelles méthodes, selon lui, sont axées "sur la synergie d'actions, la mutualisation des ressources, la concertation, la promotion du leadership impulsé par le Distingué camarade président

de notre parti, l'organisation des séminaires de formation des militants, pour permettre à chacun d'être au fait du rôle qu'il doit jouer au sein des structures de base", a expliqué M. Nze Mba.

Okala-Lalara : Habib Junior Emame Angore au contact de sa base



Un instantané de la tournée de l'honorable Emame Angore dans son fief électoral.

Le député du 2e siège de l'Okano, Habib Junior Emame Angore, vient de séjourner dans les cantons Okala-Lalara.

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

RÉCEMMENT en séjour dans son fief électoral, l'élus du Parti démocratique gabonais (PDG) a honoré une promesse faite aux populations de cette contrée : celle d'être

toujours une oreille attentive à leurs diverses préoccupations. Parmi les temps forts du passage de l'honorable Emame Angore dans son fief politique, le compte rendu parlementaire et le repas offert aux auxiliaires de commandement (chefs) des deux cantons. Mais aussi, l'organisa-

tion des festivités du 60e anniversaire de l'indépendance de notre pays.

Et pour coller à son slogan de campagne, "humilité et proximité", l'élus de Okala-Lalara a mis en branle l'opération "One to one". Il s'agit d'une stratégie de communication directe, consistant à échanger sans intermédiaire avec chacune des maisonnées des 36 bourgades composant son rayon électoral.

Mieux, le député du 2e siège du département de l'Okano a apporté des réponses à certaines sollicitations des populations locales. Aussi, a-t-il procédé à la réparation de toutes les pompes hydrauliques de la localité, défectueuses depuis belle lurette. En sus, il a apporté des solutions concrètes aux problèmes de prise en charge sanitaire et autres travaux de construction.

"Le président de la République nous a suffisamment instruits relativement à la politique de partage. Je ferais toujours de mon mieux, à la limite de mes moyens, pour être en permanence à votre chevet", a confié l'élus national.

Port-Gentil : la Sogara dote le Copil d'un véhicule tout-terrain



Philomène Ogoula de Sogara, remettant les clés du véhicule au SG de province

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

L'ESPLANADE de la direction régionale de la Santé de l'Ogooué-Maritime a servi de cadre, la semaine écoulée, à une cérémonie de remise officielle d'un véhicule tout-terrain au Copil provincial par l'entreprise Sogara. Philomène Ogoula, conseillère du directeur général de l'entreprise bienfaitrice, a remis symboliquement les clés à Eryll Bertille Ropona Otewa épouse Mbina, secrétaire générale de province, représentant le gouverneur.

"En tant que société partenaire de l'État, notre rôle est de donner quelquefois un coup de pouce aux structures qui sont dans le besoin. Compte tenu des problèmes que le Copil connaît pour faire le tour de Port-Gentil, nous avons pensé qu'il était nécessaire de le doter d'un véhicule pour être plus opérationnel", a déclaré Philomène Ogoula qu'accompagnait Jules Djeki, président du Copil Sogara.

Une initiative fortement saluée par la secrétaire générale de province : "Nous ne pouvons que vous remercier de tout cœur pour le geste que vous venez d'accomplir en direction du Copil, un geste qui vient à point nommé car les besoins de cette structure sont multiples. Je loue à cet effet la politique sociétale de la Sogara qui n'est pas à son premier et dernier geste."

Cette dernière a remis, à son tour, les clés du véhicule au directeur régional de Santé de l'Ogooué-Maritime, Clet Ovono Edzo.